PRESSEINFORMATION



Rege Beteiligung bei der Umfrage zur Klimastimmung in Kerpen

Kerpen, 27.09.2023

Wie erleben die Menschen in Kerpen den Klimawandel? An welchen Orten oder in welchen Situationen schränken sich die Kerpener aufgrund der Klimasituation bereits ein? Welche Ideen haben die Bürgerinnen und Bürger, um den negativen Entwicklungen zu begegnen? Solchen und weiteren Fragen wird im Klimaschutz-Monitor auf den Grund gegangen. Insgesamt gab es seit dem 11.09.2023 schon 353 Teilnahmen, wovon allerdings noch 142 unvollständig sind (Stand 27.09.2023).

Zu Beginn der Umfrage konnten gespeicherte Umfragen nicht geladen werden, womit sich die hohe Zahl unvollständiger Teilnahmen erklären lässt. Bei der Auswertung werden auch nichtvollständige Teilnahmen berücksichtigt, die mindestens zu 50% ausgefüllt wurden. Wo genau der Schnitt gesetzt wird, wird bei Abschluss der Umfrage entschieden. Für zweieinhalb Wochen ist die Anzahl der Teilnahmen vergleichsweise gut. Für aussagekräftige Ergebnisse sind noch mehr Teilnahmen jedoch unerlässlich! Je mehr Bürgerinnen und Bürger teilnehmen, desto genauer ist am Ende das Bild, das sich daraus ergibt.

Die Antworten werden nach Abschluss der Umfrage vom städtischen Klimamanagement ausgewertet und das Ergebnis veröffentlicht. Darüber hinaus erhofft sich unter anderem das Klimamanagement die Ergebnisse in das Klimaanpassungskonzept einfließen zu lassen, welches derzeit vom Klimaanpassungsmanager der Stadt erarbeitet wird.

Die anonymisierten Ergebnisse der Befragung fließen ebenfalls in eine bundesweite Auswertung, zusammen mit den Ergebnissen weiterer beteiligter Kommunen, ein und sollen dadurch einen nationalen Vergleich der Einschätzungen der Bürgerinnen und Bürger möglich machen.

Die Teilnahme an der Klima-Umfrage ist noch bis zum 09.10.2023 über <u>www.klimaschutz-monitor.de/kerpen</u> möglich.

Wir freuen uns über jede Teilnahme!